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Sehr geehrter Herr Siebert, 
 

schon im vergangenem Jahr bewarb sich die Gemeinde auf Fördermittel 

aus dem Digitalpakt und erhielt einen positiven Bescheid für beide 

Schulen. Im Ausschuss für Jugend, Bildung, Kultur und Sport am 

1.10.2019 erläuterte die Verwaltung, dass es noch Anlaufschwierigkeiten 

gäbe, man sich aber im Kontakt mit dem Kreis dazu befinde. Der damalige 

Bürgermeister verwies darauf, dass der Start nach Einarbeitung in den 

Haushalt 2020 frühestens im September 2020 zu erwarten sei, die 

Verwaltung in diesem Fall Frau Hinkel ging davon aus, dass Mittel 

frühestens Mitte 2020 fließen werden. Gerade in der jetzigen Situation in 

der unsere Schulen dringender denn je digitaler arbeiten müssen, bitten 

wir um schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 

 

1.   Was wurde seit Oktober vergangen Jahres seitens der Verwaltung 

unternommen, um das Projekt Digitalisierung der Schulen 

voranzutreiben? 

2.   Welche konkreten Planungen wurden für die jeweiligen Schulen 

durchgeführt? 

3.   Gab es Ausschreibungen zu Planungen und wenn, wann und in 

welcher Form mit welchem Ergebnis, wenn nein, warum nicht? 

4.   Welches Konzept zur Digitalisierung unserer Schulen gibt es seitens 

der Verwaltung über welchem Zeitraum? 

5.   Gibt oder gab es Überlegungen, den Schulen in der momentanen 

Lage mobile Lösungen in der Übergangsphase zur Verfügung zu 

stellen, um Onlineunterricht und das digitale Arbeiten zu 

ermöglichen, wenn nicht, warum nicht? 

 


